

# コムハウス&ねくすと通信

つうしん

2021年 12月 24日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1130

寒さが本格化し始め信州の真冬を迎える中、冬至が過ぎると少しずつ日が長くなっていくことが楽しみになります。

この時期アルプスの山々がとてもキレイに映る出勤時、先日見た松本城のレザープロジェクションマッピングでは済んだ空気の中に幻想的な音楽と共にキラキラ光り、水面に反転される様が素晴らしいです。「きれいな音～。きれいな色～」と近くを通った小さい子どものかわいい声も相まって寒さの中にもゆったり満たされた気持ちになりました。

冬になると空気が澄む要因の一つが空気中の水蒸気が少ないとあります。季節風が日本海側で雨や雪となり、水分を失った状態で吹くこと、そして植物からの蒸散も減ることで空気中の水蒸気が少なくなるそうです。

厳しい寒さが続きますが、空気の澄んだ冬ならではの味わいも大切に過ごしていきたいです。

本年も大変お世話になりました。どうぞよいお年をお迎えください。

(長塚)

## こもれび班

22日(水) まちにまつにクリスマス会か  
あいなされました！ 今回は、なかまも  
見るだけではなく、出しものに参加出し、  
ダンスあり、歌あり、手品ありで大いに  
盛りあがりました☆ よい年の瀬♪  
あかえらやううす。

せんねの前で  
樂器をえんもうてきて  
たのしかった！

あゆ、た後  
さびしくたまぐら  
もりあがったよ！

見にきてきてありがとう

みんなさすがにうれいクリスマス会

## すまいる班

24日のクリスマス会に向け、

この一週間一生けん命練習し  
てきました。

ハンドベルに劇や歌。

皆で頑張りますので、楽しんで  
いって下さいね」と思います。

クリスマス会の様子は、また1月の  
ホームページに、お知らせで流れ  
ばと思います。今年1年お世話を  
にありがとうございました。宜しくお年を！

## ねくすと

24日(金) クリスマス会＆忘年会を行いました！

午前中は イオンモール松本へ。 買い物をして、ご飯を食べました。

午後は クリスマス会で「クリスマソング」を歌ったり ビンゴゲームをして

楽みました！ 最後にクリスマスケーキをみんなで食べて大満足♪  
職員からのサプライズで「讃美歌合唱」。アレンジも喜んでうなづくと嬉しいな~